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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 12. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 22.06.2022 
 

 

13 Mündliche Anfragen  

 

13.1 Medienentwicklungsplan und Digitalpakt (Herr Hübel, 
SPD-Fraktion) 

 

 

Herr Hübel: 
In der letzten Sitzung des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur wurde 

berichtet, dass ein Nachforderungsschreiben zum Digitalpakt noch verschickt 
werden muss. Wurde dieses inzwischen versendet? Und sind schon 

Zuwendungsbescheide angekommen, damit man die Umsetzung des 
Medienentwicklungsplanes weiter voranbringen kann?  
 

Antwort der Verwaltung: 
Die noch ausstehende Antwort zu einem der fünf Nachforderungsschreiben der 

Bezirksregierung konnte noch nicht versandt werden, da hierzu vorab die WLAN-
Ausleuchtung in der Theodor-Heuss-Realschule durch eine Fachfirma erfolgen 
muss. Die Ausleuchtung ist terminiert für den 29. Juni 2022. 

Zuwendungsbescheide wurden bisher noch keine erhalten. Auf Nachfrage der 
Verwaltung bei der Bezirksregierung wurde ihr die Auskunft gegeben, dass 

aufgrund der Antragsflut kein Zeitfenster für die Übersendung der 
Zuwendungsbescheide genannt werden kann. 
 

 
 

 
Meckenheim, den 29.06.2022 
 

 
 

Klara Manner   
Schriftführerin  
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13.2 Termine im Bürgerbüro (Herr Pötzsch, Fraktion Bündnis 
90/DIE GRÜNEN) 

 

 
Herr Pötzsch: 

Wie kommt es zu den langen Wartezeiten, um einen Termin im Bürgerbüro zu 
bekommen? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Aufgrund eines Corona-Ausfalls und Urlaubszeiten, war das Bürgerbüro 

unterbesetzt. Die erkrankte Kollegin ist inzwischen wieder im Dienst und eine 
weitere Kollegin kommt früher aus dem Urlaub zurück, um die Rückstände der 

Termine abzuarbeiten.  
 
 

 
Meckenheim, den 29.06.2022 

 
 
 

Klara Manner   
Schriftführerin  
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13.3 Erhöhung Leitzins EZB (Herr Pohl, SPD-Fraktion)  

 
Herr Pohl: 
Kann die Verwaltung abschätzen, wie sich die Erhöhung des Leitzinses durch die 

Europäische Zentralbank auf die Finanzen der Stadt auswirken wird?  
 

Antwort der Verwaltung: 
Nein, die Auswirkungen sind nicht absehbar. Die Kredite, die die Stadt 
aufgenommen hat, wurden mit einer Laufzeit von 30 Jahren und festem Zinssatz 

abgeschlossen. Demnach kommt es hier nicht zu Erhöhungen.  
 

 
 
Meckenheim, den 29.06.2022 

 
 

 
Klara Manner   
Schriftführerin  
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